

junta preparatoria; y ante la posible eventualidad de que el Excmo. Sr. Marqués de Aledo tuviera que dejar su residencia en la Corte, había asociado él mismo para la susodicha representación, a los Sres. D. Pedro Díaz Cassou y D. Pascual María Massa, noticia que fué muy bien acogida por nuestra Corporación.

Por enfermedad del titular, venía sirviendo ha cinco años, su plaza en la sala de «Natural» D. José Giménez Arroniz, previa autorización de la presidencia, que en mérito a los buenos servicios prestados, le nombró ayudante sustituto gratuito, nombramiento que la Sociedad ratificó en la ordinaria del 30 de Diciembre.

* * *

1902.—A principios de este año, se recibió una circular de la Económica Matritense, invitándonos al Congreso que habría de celebrarse en el mes de Mayo, a cuya asamblea mostramos nuestra adhesión y delegamos nuestra representación en los socios corresponsales en Madrid, de cuya comisión se nombró Vice-presidente a D. Pedro Díaz Cassou y Secretario a D. Pascual María Massa.

Para formular los proyectos y temas que pudieran ser objeto de discusión en el futuro Congreso, se nombró una comisión compuesta de los Presidentes y los Secretarios de cada una de las Clases de esta Sociedad.

En esta junta, fué nombrado profesor ayudante (teniente director, según denominación de nuestros antiguos Estatutos) de la sala de Dibujo natural, D. José Giménez Arroniz, por fallecimiento del que servía tal cargo, D. Francisco Sánchez Tapia. Los buenos servicios que prestó a nuestra Academia en los muchos años que sirvió un destino, ciertamente inferior a sus merecimientos, (fué escultor notable y «corresponsal» de la de «San Fernando») harán grata seguramente su memoria, entre los numerosos discípulos que recibieron sus lecciones, motivo bastante para que nuestra Sociedad compartiera con ellos, el sentimiento producido por la defunción del probo e inteligente profesor.